

令和3年5月14日

保護者の皆様

呉市立安登小学校
校長 畠藤 邦子

緊急事態宣言発令による対応について

若葉の候、保護者の皆様におかれましては、平素より、本校の教育に対しまして、ご理解ご協力をいただきありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症が拡大していることから、5月16日（日）から広島県に緊急事態宣言が発令される予定です。呉市教育委員会から、呉市立学校において次のとおり対応するよう通知がありました。

1 授業実施について

「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル」に沿って、より一層の感染拡大防止対策を講じた上で、これまでどおり実施する。

2 運動会について

- ・人流を抑制する観点から、無観客での実施とする。
- ・実施にあたっては、身体的距離の確保、マスクの着用、手指消毒、大声で応援しない、時間短縮を行うなどの感染防止対策を徹底する。
- ・感染防止対策を一層徹底する観点から、「児童生徒が密集する運動」や「近距離で組み合ったり接触したりする運動」を行わない等、必要に応じて、競技方法等の見直しをする。
- ・可能であれば、行事の様子を撮影し、家庭に配信するなどの工夫をする。

今後は、できる限りの感染症対策を行い、これまでどおりの学校生活を継続いたします。保護者の皆様には、これまでと同様に毎朝の健康観察の確実な実施・記入と日常の健康維持に一層のご協力をお願いします。

また、5月22日（土）実施予定の運動会につきましては、無観客で実施します。本日持ち帰らせましたプログラムには、「原則1家庭2名以内」と記載をしておりましたが、保護者の皆様には、今回はご参観していただけなくなりました。ご了承ください。運動会の様子につきましては、動画等を配信する予定とします。詳細につきましては今後お知らせいたします。

なお、今後の感染状況の変化により、対応が変わることがあります。その際には、またお知らせします。

今後も引き続き、児童や保護者の皆様の健康と安全を最優先に行動いただきますよう、お願いいたします。